



Marcel Claude: no hay preocupación ambiental

L

o que el presidente de la República, Alvaro Uribe Vélez, se ha declarado enemigo de las personas que luchan por la protección del medio ambiente, es una constatación que ya no tiene dudas. La evidencia es que, en su primer año de gobierno, ha hecho lo que nadie había hecho en los últimos 20 años: ha dejado sin efecto la legislación ambiental.

El presidente Uribe Vélez ha declarado que el desarrollo económico es más importante que la protección del medio ambiente. Es una declaración que es difícil de creer, porque el desarrollo económico no se logra sin la protección del medio ambiente. El desarrollo económico no se logra sin la protección del medio ambiente.

El presidente Uribe Vélez ha declarado que el desarrollo económico es más importante que la protección del medio ambiente. Es una declaración que es difícil de creer, porque el desarrollo económico no se logra sin la protección del medio ambiente.

El presidente Uribe Vélez ha declarado que el desarrollo económico es más importante que la protección del medio ambiente. Es una declaración que es difícil de creer, porque el desarrollo económico no se logra sin la protección del medio ambiente.

Marcel Claude, no hay preocupación ambiental [artículo] P. C.

Libros y documentos

AUTORÍA

P. C.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Marcel Claude, no hay preocupación ambiental [artículo] P. C. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)